

EL COMANDANTE STEPHENSON, ASESOR DEL CENSO, REGRESA A SU PAIS

Los trabajos del Censo han terminado. Sólo falta la redacción de la Memoria, a la que está dedicado el Director General de aquel Departamento, Dr. Angel C. Betancourt.

Todos los trabajos técnicos han sido entregados por el Asesor, Mr H. E. Stephenson, y debido a ello, regresa a su país, por la vía de Key West, mañana, sábado.

Con tal motivo, esta tarde hubo una sencilla ceremonia de despedida en las oficinas del Censo, en donde el Dr. Betancourt y todos los empleados manifestaron a Mr. Stephenson la sincera estimación que ha sabido conquistar entre los cubanos, por sus prendas de caballerosidad y cultura, que no escatimó en el corto tiempo que estuvo en Cuba, y por sus grandes conocimientos, actividad e inteligencia, que puso al servicio de la obra que felizmente vemos terminada.

Lleve feliz viaje el caballeroso Comandante.

*La Noche
Dic 17/920*

HOY EMBARCO EL MAYOR STEPHENSON, ASESOR DEL CENSO

Por la vía de la Florida embarca hoy el Comandante Harold E. Steephenson, Asesor técnico del Censo después de haber dejado terminados todos los trabajos que para la confección de los censos de población y electoral de la República se han realizado con tanto éxito desde los primeros días de julio de 1918.

En las Oficinas de la Dirección General y con tal motivo se congregaron todos los empleados de la misma en la tarde de ayer para rendirle al mayor Steephenson una sincera manifestación de simpatía. El bondadoso y correcto doctor Angel C. Betancourt, Magistrado del tribunal supremo y director general del censo en sentidas palabras hizo ante todos los empleados una cumplida elogio a la labor del comandante Steephenson, haciendo resaltar los méritos que todos le reconocen y al felicitarlo, por los éxitos obtenidos se congratuló del acierto del gobierno de Wáshington al designar para tan delicada labor al mayor Steephenson.

Este, por medio del intérprete señor Félix Seijo, dió las gracias más sentidas por las pruebas de afecto y estimación recibidas durante todo el tiempo que desempeñó el cargo y en el que todos desde el caballeroso doctor Betancourt Director General hasta el más modesto empleado, tan hábilmente lo ayudaron y por las que nuevamente en aquel momento recibía.

A tan sentida prueba de simpatía asistieron además del doctor Betancourt el señor Tomás Bornenabe, SubDirector y Magistrado de la Audiencia de la Habana, el señor Félix V. Preral, Jefe del Despacho el señor M. A. Piñeiro antiguo jefe de información y demás jefes y empleados del Censo

*La Noche
Dic 18/920*